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SBF verpflichtet sich zu „radikaler
Transparenz“, da FTX Investitionskapital

sucht
FTX verbringt die nächste Woche auf der Suche nach

Liquidität, sagte der Firmengründer am Donnerstagmorgen
in einem Twitter-Thread und versprach „radikale

Transparenz“, da sein Unternehmen in einer ernsten
Notlage ist und eine Kapitalzufuhr benötigt. Sam Bankman-
Fried sagte, es gebe eine Reihe von Spielern, mit denen die

Börse in Gesprächen sei, und fügte hinzu, dass es
Absichtserklärungen und Term Sheets gebe. „Wir werden
sehen, wie das endet“, schrieb er. „Jeder Penny davon –
und der vorhandenen Sicherheiten – wird direkt an die

Benutzer gehen, es sei denn, oder bis wir sie richtig
behandelt haben“, sagte Sam Bankman-Fried. Binance zog

sich von &amp;hellip;



FTX verbringt die nächste Woche auf der Suche nach Liquidität,
sagte der Firmengründer am Donnerstagmorgen in einem
Twitter-Thread und versprach „radikale Transparenz“, da sein
Unternehmen in einer ernsten Notlage ist und eine Kapitalzufuhr
benötigt.

Sam Bankman-Fried sagte, es gebe eine Reihe von Spielern, mit
denen die Börse in Gesprächen sei, und fügte hinzu, dass es
Absichtserklärungen und Term Sheets gebe. 

„Wir werden sehen, wie das endet“, schrieb er. „Jeder Penny
davon – und der vorhandenen Sicherheiten – wird direkt an die
Benutzer gehen, es sei denn, oder bis wir sie richtig behandelt
haben“, sagte Sam Bankman-Fried. 

Binance zog sich von seinem früheren Versprechen zurück und
twitterte am Mittwochnachmittag, dass es keine Übernahme von
FTX anstreben würde. 

Die Entscheidung von Binance war laut einer Erklärung von
Binance „das Ergebnis der Due Diligence des Unternehmens
sowie der neuesten Nachrichtenberichte über missbräuchlich
behandelte Kundengelder und mutmaßliche Ermittlungen der US-
Behörde“.

Bitcoin fiel gestern unter 16.000 $, erholte sich aber am
Mittwoch um 10:00 Uhr ET auf etwa 17.600 $.

Der beabsichtigte Deal sollte die US-Sparte von FTX nicht
einschließen, und Bankman-Fried stellte in seinem Twitter-
Update am Donnerstag fest, dass FTX US zu 100 % liquide ist.

Bankman-Fried sagte, er könne während des anstehenden
potenziellen Deals mit Binance nicht viel kommunizieren, fügte
aber am Donnerstag auf Twitter hinzu, dass eine schlechte
interne Kennzeichnung von bankbezogenen Konten bedeutete,



dass die Marge der Benutzer höher war als erwartet.

6) Mein Gefühl vorher:

Hebelwirkung: 0x
Lieferbereite USD-Liquidität: 24x durchschnittliche
tägliche Abhebungen

Tatsächlich:

Hebelwirkung: 1,7x
Liquidität: 0,8x Abhebungen am Sonntag

Denn wenn es regnet, schüttet es natürlich. Wir haben
am Sonntag Abhebungen in Höhe von rund 5 Mrd. USD
gesehen – die mit Abstand größten.

— SBF (@SBF_FTX) 10. November 2022

Bankman-Fried fügte hinzu im Faden dass Alameda Research,
eine von ihm mitbegründete Firma für den Handel mit digitalen
Vermögenswerten und Risikokapital, „den Handel einstellt“ und
bald nicht mehr an FTX handeln wird.

Er merkte auch an, dass Investoren, Aufsichtsbehörden und
Benutzer die FTX-Governance genau unter die Lupe nehmen
würden.

„Aber das alles ist jetzt nicht das, was zählt“, sagte er. „Was
jetzt zählt, ist der Versuch, das Richtige für die Kunden zu tun.
Das ist es.“

. .

https://twitter.com/SBF_FTX/status/1590709174572572675?ref_src=twsrc%5Etfw
https://twitter.com/SBF_FTX/status/1590709166515310593


Der Beitrag SBF verpflichtet sich zu „radikaler Transparenz“, da
FTX Investitionskapital sucht, ist keine finanzielle Beratung.
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